

学校教育目標 「心豊かな生徒」「自ら学ぶ生徒」「心身ともにたくましい生徒」

校 訓 「自主・責任・規律・親和」 R6.9.9発行 文責 校長 本多 博

勇気ある、素晴らしい行動！

長い夏休みが終わり、2学期も第2週目に入りました。前回の学校通信でもお伝えしましたが、今週末には各学年とも大きな行事（活動）が控えています。さて、そんな中に本校生徒の素晴らしい話が寄せられましたので紹介します。異常な暑さが続いた7月末（夏休み）のある日、意識もうろうとなり外で倒れていたお年寄りに、帰宅途中だった崎村大我さん、西宮翼さん、吉岡漣斗さんが気づいて声をかけて、翼さんが持ち合わせていたアイソトニック飲料を渡して口にされたところ、意識が戻ったということです。その後、入院されたそうですが、現在は退院して元気だということです。3人の中学生には、とても感謝しておられるとのことでした。

どんなに良いおこないも、行動に移すには勇気がいります。3人の行動は、本当に素晴らしいですね。こうして、南部中学校の皆さんの「心」が育ってきていることを誇らしく思います。

生徒達の「2学期の抱負・決意」を紹介します（一部抜粋）

【3年 吉永 倫太郎】

僕たち生徒会役員の任期は、2学期で終わります。元気で明るい学校にするためにはどうすればいいのか、これまでたくさん考えてきましたが、いよいよその集大成です。最後に悔いが残らないように、今までよりも積極的に、全力で活動します。そして、1・2年生へしっかりと引き継いでいきたいと思います。

【3年 立石 啓太】

僕たち3年生にとって、全ての行事が中学校最後となります。来週は、待ちに待った修学旅行です。特に、大刀洗平和記念館では、去年の文化発表で取り組んだ朗読劇を思い出しながら、学びを深めたいです。そして、10月には文化発表会があります。合唱では大きな声を出し、3年生として1・2年生の手本となるような合唱にしたいです。2学期は学校行事と受験勉強の両立が大変ですが、全力で取り組みたいと思います。

【2年 山本 大雅】

2年生として頑張ることは、文化発表会です。文化発表では発表と合唱を頑張ります。みんなで力を合わせて良い発表にして、上手な歌を届けたいです。

次に、学級目標にある「本気で何事にも挑戦する」です。これは、2年生の1学期の課題でもありました。2学期は、積極的に本気で何事にも挑戦できるように頑張りたいです。全員でさわやかに頑張りますので、2学期も2年生をよろしくお願いします。

【1年 松永 慎】

僕たちが2学期に頑張りたいことは、メリハリをつけて授業と休み時間の切り替えを素早くすることです。仲が良かったり、元気があるところは1年生の良いところですが、おしゃべりがやめられず、メリハリをつけられないことがありました。1年生になって初めてのことが多くで大変ですが、楽しみながらも、やるべきことをしっかりと、メリハリのついた2学期にしていきたいです。